



## Diputados chocan en San Lázaro por conflicto en Israel

En la Cámara de Diputados Morena se opuso a que se realizara una condena a los ataques del grupo armado de Hamás. De igual manera fracasó el intento para emitir un comunicado de todos los partidos político, todo quedó en un minuto de silencio por los que han muerto en este conflicto. Como presidenta del Grupo de amistad México-Israel de la Cámara de Diputados, la legisladora priista, Laura Barrera pidió un minuto de silencio por las víctimas del terrorismo en Medio Oriente por ser acciones imperdonables. “No podemos permitir que el odio tome las riendas, sus efectos destructores derriban toda solución pacífica de los conflictos como una salida sólida, constructiva y permanente en beneficio del progreso libertario e igualitario de la humanidad. Quien no lo condene, sin duda, lo justifica”, subrayó. Por su parte Leonel Godoy, vicecoordinador de Morena, propuso a los legisladores que se contuvieran, por lo que la Jucopo acordaría un documento. Mientras que la legisladora de Acción Nacional, Mariana Gómez del Campo subió el tono de la discusión cuando resaltó que Morena no ha querido llegar a un acuerdo, porque no quieren ni condenar, ni quieren tampoco que se le llame con todas sus letras, un acto terrorista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6676?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6676&authkey=!AOeHVerwnyczH60&ithint=video&e=7g1Gct>